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 ―「戦争法」（安保法制）が「立憲主義」に反しているという所以です

「豊洲」追及　 都バス大塚支所跡地活用

だらけの　 総合体育館
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私
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住
民
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利
益
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優
先
で！

　写真は総合体育館プールのさびを撮ったものです。さ
らに、プール周辺溝にカビが密集するなど、築後 3年の
建物とは思えないあり様です。
　2013年 4 月に新装なったこの
体育館は、 4カ月後には床にカ
ビ、金具にはさび、タイルにも
苔が発生し、党区議団はその異
常さに13年の 9 月議会で計画、
設計、施工、運営にわたる検証
委員会をつくるべきと追及しま
した。当時、成澤区長は「検証
委員会の設置は考えておりませ
ん」と拒否しています。 3 年で
状態は悪化し、抜本策を講じな
ければ、何年もつのか危惧され
る状況です。（中面左に続く）

　今議会には 8件の請
願が出され、 9月議会
では「都バス大塚支所
跡地」の区民活用や「南
スーダンへの自衛隊派

遣中止」等を求める請願 4件が採択されま
した（中面下の表参照）。昨年の区議選後、
59件中25件（42％）が採択されており、こ
れまでも出されていた区民のまっとうな要
求が、議会で多数の賛成を得て、区政を動
かし始めています。
　学校快適性向上、保育所待機児対策、特
養ホーム増設、都バス支所跡地の区民活用、
がけ整備費実現など、“いのちとくらし”
を守る「区民と議会内の共同」の成果です。

一致点での共同すすめる湯
島

共
産
党

カビ
さび

　今夏、小中学校の体育館に、
「ぐっぴーバズーカ」という冷暖
房機が設置されました。猛暑の中、

体育館にも空調機をという声に、ようやく実現したものです。
　しかし、評判が良くありません。27台で今年のリース料は2300万円。
商品紹介には「ハウス栽培用空調」「本格的な農業向け機種を選び
たい方に」とあり、ビニールハウス用です。冷えずに使用中止した
学校も。区は、ただちに効果を検証し、改善策を講じるべきです。

　文化財的価値があると保存要
望が出されていた「昭和 5年校
舎」は、鉄筋コンクリートの酸
性化が進み保存は困難とされ、
アーチ天井や、廊下の腰壁、太
い柱、階段、玄関ホール等のデ
ザインを継承する改築となりま
した。今後の設計を注視する必

要があります。
　工事期間中の運動場について
は、誠之小では東大グラウンド
を借用しますが、明化小ではど
う対策するかも課題です。誠之
小や柳町小のように、保護者・
近隣説明会を開催し、情報を共
有する必要があります。（写真下）

7月
31日　都知事選投票日❶
8月
1 日　都知事選報告会
2日　千石駅朝宣
3日　白山駅朝宣　会議
4日　教育委員会傍聴
　　　法律相談
5日　生活相談
6日　千石白山 9条の会
7日　地域会議　区議団会議
8日　会議
9日　羽田増便
　　　聴き取り
10日～15日　夏休み
16日　誠之小改築
　　　設計聴き取り
18日　団会議
19日　生活相談
　　　第一中視察
22日　原稿作成
　　　団会議
23日　駕籠町育成室視

察❷
　　　ニュース作成
　　　育成室懇談
24日　第十中視察
　　　誠之小視察❸
　　　財政課聴き取り
25日　文教委員会
26日　中Ｐ連懇談会
27日　給食調理委託説明会　会議　地区対祭り
28日　団会議
29日　長野で告別式　質問原稿点検
30日　代表質問原稿提出　団会議
9 月
1 日　意見書案作成
2日　意見書案提出　後援会世話人会
3日　ニュース編集会議　中Ｐ連交流研修会
5日　団会議　茗荷谷駅集中宣伝

6日　公会計聴き取り　本会議
7日　団会議　本会議　本郷 3集中宣伝
8日　区内団体と懇談　団会議　白千会法律相談
9日　団会議
　　　本会議
　　　区内団体懇談
10日　氷川神社祭礼
11日　板橋ぶどう祭
　氷川神社祭礼
12日　団会議
　　　千石駅夕宣
　　　子育てママの

会と懇談
13日　特別委員会準備
14日　地域振興特別委員会　団会議
15日　教育関係聞き取り
16日　党会議
18日　地域会議　町会
19日　決算総括質問作成
20日　特別支援教室聴き取り　委員会準備
21日　文教委員会
23日　予算要望書作成会議
24日　会議
26日　ニュース原稿作成
27日　白千市宣伝物作成
28日　予算要望書作成会議
29日　本会議　予算要望作成
30日　決算委員会傍聴
10月
1 日　明化小運動会
3日　新大塚集中宣伝
5日　中央委員会会議

6日　予算要望書作成
　　　後楽園駅宣伝
7日　決算委員会傍聴
　　　予算要望書作成
8日　予算要望書作成
　　　会議
9日　 6中総報告会
11日　予算要望書会議
　　　会議
12日　決算委員会傍聴　予算要望書作成　千石駅

夕宣
13日　予算要望書作成　法律相談
14日　団会議
15日　千石保育園運動会
16日　消防団合同点検
　　　町会敬老のつどい
17日　本会議
　　　区議団ニュース会議
18日　予算要望書作成
19日　予算要望書作成
20日　予算要望書入稿
　　　経済同友会と
　　　意見交換会
　　　都区政報告会❹
21日　千石駅朝宣
　　　ニュース作成
24日　消費税なくす会
宣伝　千石駅宣伝

　 千 石 3 -39 に
2018年 4 月、90人
規模（ 0才～ 5才）
の私立認可保育所

が開設します。
　 9月に学校法人滋慶学園（江
戸川区）が、整備・運営事業者
として選定されました。保育所
用地は1083㎡のうち791㎡。党
区議団は、集会所など地域便益
施設の合築を求めており、区は、
隣地を遊び場と災害備蓄倉庫に
する予定です。

学校体育館
冷暖房機は快適ですか？

外務省宿舎跡地の保育所

明化小学校の改築方針決まる
弁護士による法律相談
（予約制）で行っています
お気軽にご利用ください
◆白千会事務所／第2木曜夜
　☎議員控室か3946-2218
◆小竹ひろ子都議事務所
　第1、3木曜日15時～
　　　　☎3814-1076

④

豊洲地下　中央小竹都バス支所跡　右こうだ

十中の冷暖房機

明化小学校にて
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い

文京でも共闘


